

# L'Art des Possibles

Mercredi 16 mai 2018, à l'Espace des Libertés, la 3e édition de l'Art des Possibles a une nouvelle fois permis de valoriser les activités des différentes structures d'accueil des personnes en situation de handicap.



En ouverture, la Chorale du grand Linche et les enfants du [CLEA \(Centre de Loisirs des Enfants d'Aubagne\)](#) Victor-Hugo ont uni leurs voix à celles de l'Institut régional des sourds de Provence de l'IRSAM pour une vibrante interprétation de "Frontières" de Yannick Noah.